

西風

大府市立大府西中学校 学校通信

令和6年6月3日発行
西中だより No. 811

修学旅行

5月13日(月)～15日(水)、3年生が2泊3日で東京方面へ修学旅行に行きました。スローガン「頼夢」のもとに、仲間に頼り、仲間のことを考えながら行動し、自分の将来に向けて学びを深めることができた修学旅行となりました。多くの学びと思い出を胸に、これからの学校生活を充実させていくことを期待しています。



スポーツ祭に向けて

5月31日(金)に予定していたスポーツ祭は、雨によるグラウンドコンディションの不良により6月5日(水)に延期しました。スポーツ祭に向けて、生徒たちは団旗を制作したり、団別や学年ごとに種目の練習に励んだりしています。延期した分、エネルギーを充電して当日を心待ちにしています。

保護者の皆様におかれましても、ぜひ生徒たちの活躍をご参観ください。ご来校の際は、受付(正門付近・プラタナス小径中央:PTA委員さんがみえます)をお通りいただきますよう、ご協力をよろしくお願いいたします。



地域ボランティア

すでに募集を締め切りましたが、共長コミュニティ中学生委員に26名、アローブ図書館子どもまつりに6名の生徒が申し込みをしてくれました。保護者の方にもご承諾いただき、ありがとうございます。いずれも昨年度より多くの人数が集まり、地域のために活動しようとする西中生を誇りに思います。今後もさまざまな地域ボランティアの募集がきますので、多くの生徒のみなさんからの申し込みを期待しています。

おやじ協力隊始動！

5月11日（土）、おやじ協力隊による第1回の校内整備作業を実施しました。7名の保護者ボランティアの方にご参加いただき、校地内の草刈りを行いました。スポーツ祭で保護者用自転車駐輪場にする場所や武道場前をきれいに整備していただき、トラクター一杯分の草が集まりました。背中で語る“おやじ”の姿がとても頼もしかったです。

2、3学期にも活動を予定しています。随時、隊員を募集していますので、多くの方のご参加をお待ちしています。



あいさつ運動で気持ちのよい一日をスタート！

5月20日（月）、第1回のあいさつ運動を実施しました。公民委員会の生徒、PTA役員・生活部・保護者ボランティアの方々が参加し、元気のよいあいさつを響かせました。あいさつをする側はもちろん、される側の生徒も笑顔で一日をスタートさせることができました。10月にも実施しますので、保護者のみなさまもぜひご参加ください。



部活動壮行会について

6月27日（木）14：15～、体育館にて部活動壮行会を行います。郡大会・コンクールに出場する各部活動が抱負を発表し、活躍を全校生徒で応援する会となります。PTAからも代表の部活動に激励の記念品を贈呈します。保護者の方も体育館後方にて立ち見にはなりますが、ご参観できますので、お時間がありましたら選手たちの勇姿をぜひご覧ください。当日は、運動場南の市営駐車場をご利用できます。スリッパ・靴袋をご持参いただき、体育館北側後方（南側は選手の入場口のため）よりお入りください。

<入場・発表順>

- | | |
|------------|----------|
| ① サッカー | ⑦ 弓道 |
| ② 野球 | ⑧ 剣道 |
| ③ 陸上 | ⑨ コンピュータ |
| ④ ソフトテニス | ⑩ 美術 |
| ⑤ バスケットボール | ⑪ 文芸 |
| ⑥ バドミントン | ⑫ 校外活動 |
| | ⑬ 吹奏楽 |